

Handy Sammelaktion 2023

Sammelaktion weckt schlafende Handys



Auf überwältigende Resonanz ist die Handy-Sammelaktion gestoßen, mit der sich die EINE WELTenWende e.V. an den „fairen Wochen im Landkreis Roth“ beteiligt hat. Der Aufruf „Alte oder ungenutzte Handys – raus aus der Schublade!“ ist nicht ungehört verhallt. In nur zwei Wochen fanden 61 Handys den Weg in die Sammelboxen, wo sie in der weiteren Folge entweder wiederaufbereitet in ein zweites Leben starten, oder die wertvollen Rohstoffe zurückgewonnen werden können.

